

Medienmitteilung

Verfasser/in Christian Bertschi, Kommunikationsbeauftragter
041 369 65 77, christian.bertschi@vbl.ch

Datum 26. April 2018

Buslinie 10 verkehrt ab 1. Mai wieder normal

Im Bruchquartier werden momentan die Werkleitungen erneuert. Die Buslinie 10 wird deshalb seit Juni 2017 umgeleitet. Ab 1. Mai 2018 verkehrt die Linie 10 nun wieder auf der normalen Route über die Pilatus-, Bruch- und Klosterstrasse.

Die Stadt Luzern und ewl haben in den letzten Monaten in der Bruchstrasse die Werkleitungen erneuert. Die vbl-Buslinie 10 Bahnhof Luzern – Obergütsch musste während der Bauzeit umgeleitet werden.

Nun sind die Bauarbeiten in der Bruchstrasse so weit fortgeschritten, dass am 1. Mai 2018 die Bruchstrasse wieder für den Verkehr geöffnet werden kann. Das bedeutet, dass auch die Buslinie 10 wieder auf ihrer normalen Route unterwegs sein wird. Am Pilatusplatz bedient die Linie 10 ab 1. Mai 2018 wieder die Haltestelle an der Haltekante C, die Haltestelle Zähringerstrasse in Richtung Obergütsch wird wieder normal angefahren. Die provisorische Haltestelle bei der Einmündung der Vonmattstrasse in die Sälistrasse wird hingegen aufgehoben.

Weitere Informationen zum Fahrplan der Linie 10 finden Sie auf www.vbl.ch.



*Ab 1. Mai 2018 verkehrt die Linie 10 nach Obergütsch wieder via Bruchstrasse.
(Bild vbl)*